

September 2023

## Die Frauenzentrale Graubünden hat ihre Zukunft gewählt!

An der ausserordentlichen Generalversammlung vom 20. September 2023 haben die Delegierten das Co-Präsidium gewählt.

Mit **Luana Bergamin**, Unternehmerin und Grossrätin (Die Mitte), sowie **Christine Kocher**, Rechtsanwältin und Grossrätin (FDP), beschreitet die Frauenzentrale Graubünden neue Wege. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und wünschen unseren neuen Co-Präsidentinnen viel Mut und Beharrlichkeit in ihrer neuen Aufgabe.

Auch unsere Geschäftsleiterin **Esther Hug** hat ihre Zukunft gewählt. Sie hat sich entschieden ab 1. Februar 2024 neue Wege zu beschreiten. Wir danken Esther herzlich für ihr tatkräftiges Engagement zugunsten der Gleichstellung und wünschen ihr für die Zukunft spannende Herausforderungen und viel Freude.

Zu gegebener Zeit wird die Stellenausschreibung für die Geschäftsleitung auf unserer Webseite publiziert.

Der Vorstand der Frauenzentrale Graubünden